

Kurz vor den Weihnachtsferien gab es in der Betreuung schon einmal vorab eine Weihnachtsüberraschung:

Der Förderverein überreichte den Kindern eine neue Kugelbahn, die natürlich im Anschluss sofort ausgepackt und aufgebaut wurde.

Somit konnte durch diese Spende das Spielangebot in der Betreuung sinnvoll erweitert werden. Neben der Kugelbahn gab es auch noch weitere "Kleinigkeiten", die den Kindern der Betreuung ab sofort zum Basteln oder Spielen zur Verfügung stehen.

Die Schulgemeinschaft sagt "Herzlichen Dank!"

